



Attraits de Liège

Liège, ville universitaire souvent nommée Athènes du Nord, capitale d'une principauté neutre au cœur de l'Europe, durant un millénaire, a su conserver de nombreuses traces de son riche passé. Des industries florissantes ont assuré la richesse de cette ville : la houille, la calamine, l'alun, la métallurgie, le cristal, l'armurerie, la clouterie, aujourd'hui encore le transport fluvial (3^e port fluvial d'Europe) : autant de domaines préservés dans nos musées.

La gouvernance de la Principauté était assurée par un prince-évêque. De multiples édifices religieux couvrirent alors le territoire, suscitant des vocations artistiques extraordinaires, des trésors conservés hormis notre cathédrale.

N'oublions jamais : Liège fut la première ville étrangère à recevoir la légion d'honneur en aout 1914 pour résistance à l'ennemi.

L'imagination liégeoise rivalise toujours avec les plus grands :

- **des peintres** (Bertholet Flemalle, les Coclens, Gérard de Lairese, Jean-Jacques Douffet, Léonard Defrance, Richard Heintz, Paul Daxhelet, Evariste Carpentier, Ernest Marneffe, Armand Rassenfosse, Raoul Ubac, les Donnay...),
- **des sculpteurs** (Jean Delcour, Guillaume Evrard, Arnold de Hontoire, Jean Varin, Léon Mignon, Mady Andrien...),
- **des orfèvres** (Dirick, Lamotte, Franckson, Renier...),
- **des musiciens** (André Grétry, César Franck, Henri Vieuxtemps, les Hamal, Eugène Ysaye, Henri Koch, Bobby Jaspar, Jacques Pelzer, Steve Houben, Pierre Rapsat, Luc Baiwir...),
- **des dessinateurs** (Théodore Debry, Remacle Leloup, Jean-Michel Charlier, François Walthéry, Pierre Kroll...),
- **des architectes** (Hézelon, Serrurier-Bovy, Paul Jaspar...),
- **des écrivains** (Jean d'Outremeuse, Georges Simenon, Alexis Curvers, Marie Delcour, Stanislas-André Steeman, Nicolas Defrecheux, Caroline Lamarche...),
- **des réalisateurs** (Jean-Jacques Andrien, les frères Dardenne, Bouli Lanners...),
- **des inventeurs** (Jean-Jacques Dony, Hubert Sarton, Etienne Lenoir, Zénobe Gramme, Pierre-Hubert Nysten...)

Aujourd'hui la gastronomie (boulets de Liège, le sirop, les rognons au genièvre, les gaufres, le café liégeois...), les bières, les vins, la chaleur de l'accueil font de notre cité ardente une destination touristique attrayante.

La Passerelle

La Belle Liégeoise, ainsi nommée par les parisiens, en mémoire de Anne-Josèphe Théroigne de Méricourt, était une femme politique liégeoise, figure de proue marquante de la Révolution française, féministe et chanteuse d'opéra (13.08.1762 - 9.06.1817)

